

Macron et Le Pen main dans la main pour tromper les travailleurs



RENAISSANCE



Les partis d'extrême droite, au premier rang desquels le Rassemblement national, ont toujours tenté de porter un discours social, dans l'espoir d'attirer le vote des travailleuses et des travailleurs.

Mais le masque tombe dès qu'il s'agit de voter à l'Assemblée nationale, où les députés d'extrême droite votent contre les intérêts du travail.

A l'Assemblée nationale

Les députés du RN ont voté contre

Salaires /retraites

Augmentation du SMIC

Indexation des salaires sur l'inflation

Revalorisation des salaires des fonctionnaires de 10 %

Revalorisation des petites retraites

Contre

Pouvoir d'achat

Blocage des prix de produits de première nécessité

Revalorisation des APL de 10%

Gel des prix des loyers

Contre

Fiscalité

Rétablissement de L'ISF (impôt de solidarité sur la fortune)

Taxe sur les superprofits

Augmentation des moyens pour lutter contre la fraude fiscale

Education

Revalorisation des bourses étudiantes au niveau de l'inflation



Contre

Droit des femmes

Allouer 1 milliard pour lutter contre les violences faites aux femmes (ils refusent le remboursement des soins médicaux des femmes atteintes du cancer du sein, ils qualifient les violences conjugales de « conflits de voisinage »

Services publics

Recrutement de sapeurs-pompiers et revalorisation de salaires

Augmentation des moyens alloués aux hôpitaux

Augmentation du nombre de greffier et magistrats

Agriculture

Les prix planchers pour les agriculteurs permettant un prix minimum de vente

L'augmentation des aides pour la création d'emplois agricoles

Le RN reste fidèle à sa matrice fasciste, donc **profondément antisociale**, et quels que soient les discours, **les votes et les actes le démontrent**.

Non le RN ne défend pas **l'intérêt des travailleurs, travailleuses** et se positionne toujours sur les questions internationales, du côté des dictateurs et gouvernements d'extrême droite.

Au Parlement européen

Les eurodéputés du RN ont voté contre

Le plan d'action pour l'égalité hommes /femmes

La mesure pour exiger l'égalité salariale entre les genres



Contre

La condamnation de l'interdiction à l'IVG en Pologne



La mise en place de mesures contre les violences sexistes et sexuelles au sein des institutions

L'indexation des salaires sur l'inflation

Résolution visant à réduire les inégalités, avec une attention particulière à la pauvreté des travailleuses (février 2021)

Nouvelles règles sur les stages, visant à freiner l'exploitation de stagiaires dans les entreprises

Contre

Résolution visant à résorber les écarts de salaires entre les femmes et les hommes

Pour l'UD CGT Somme, il est urgent de faire l'unité pour battre la droite au pouvoir et l'extrême droite qu'elle a mis en selle. **Pour les battre il faut la satisfaction des revendications des travailleurs.**

C'est pourquoi l'UD CGT appelle aux prochaines législatives à voter pour :

- ⇒ **La retraite à 60 ans !**
- ⇒ **L'annulation de la réforme des retraites et de la réforme de l'assurance chômage**
- ⇒ **L'augmentation générale des salaires et des pensions**
- ⇒ **La défense de la fonction publique basée sur le statut, la défense de l'école, de l'hôpital, des services publics**
- ⇒ **L'abrogation des lois travail et l'annulation des lois travail à venir**
- ⇒ **Le retrait de la loi immigration**
- ⇒ **La défense et le rétablissement des libertés démocratiques de revendiquer de manifester, et**
- ⇒ **L'arrêt de la répression syndicale, le retrait de toutes les lois « sécuritaires » !**
- ⇒ **Le cessez le feu en Ukraine et en Palestine, l'arrêt du génocide à Gaza, l'embargo sur les livraisons d'armes à Israël.**

Sur ces bases, réalisons l'unité pour battre la droite extrême de Macron, et l'extrême droite !

Les 30 juin et 7 juillet prochain, votons massivement pour nos revendications !